

An den/die Vorsitzende/n des Promotionsausschusses
der Fakultät für Biologie
Albert-Ludwigs-Universität Freiburg
z. Hd. Frau Kendlinger
Schänzlestraße 1
79104 Freiburg

.....
Datum des Antrags / Date of application
wird im Promotionssekretariat ausgefüllt / will be filled out in the office

Einleitung des Promotionsverfahrens / Initiation of the examination procedure*

.....
Name / Name

.....
Vorname / First Name

.....
Geburtsname / Birth Name

.....
Geburtsdatum / Date of Birth

.....
in (Ort, Land) / in (city, country)

.....
Geschlecht / Sex

.....
Staatsangehörigkeit / Nationality

.....
Anschrift / Address

.....
Telefon / Phone

.....
E-Mail

.....
Titel der Dissertation / Title of the doctoral thesis work

.....
Erstbetreuer*in / First supervisor

.....
ggf. Zweitbetreuer*in / Second supervisor, if required

.....
Thesis Committee, falls notwendig / if required:

.....
1. Mitglied / 1st member

IMPRS-MCB

SGBM

.....
2. Mitglied / 2nd member

Graduiertenkolleg / IRTG

SFB-No.

.....
3. Mitglied / 3rd member

Andere / Other

*Bitte füllen Sie das Formular am Computer aus und senden 1 Exemplar ohne Unterschrift zusammen mit einem Lebenslauf per E-Mail an renate.kendlinger@biologie.uni-freiburg.de. Einen unterschriebenen Ausdruck bringen Sie zusammen mit den genannten Unterlagen persönlich zu Renate Kendlinger, Dekanat, Altbau, 3. OG, Raum Nr. 310, Schänzlestraße 1, 79104 Freiburg.

*Please fill out the form on a computer and send one unsigned copy together with a CV by e-mail to renate.kendlinger@biologie.uni-freiburg.de. Hand over one signed printout together with the supporting documents personally to Renate Kendlinger, Dekanat, 3rd floor, room no 310, Schänzlestraße 1, 79104 Freiburg

- **Checkliste Unterlagen / Checklist documents**

- Belegexemplare der Dissertation / Copies of the dissertation
- Publikationsliste / List of Publications
- polizeiliches Führungszeugnis (nicht älter als 6 Monate) / good conduct certificate (not older than 6 months)

Erklärung

1. Ich erkläre hiermit, dass ich die vorliegende Arbeit ohne unzulässige Hilfe Dritter und ohne Benutzung anderer als der angegebenen Hilfsmittel angefertigt habe. Die aus anderen Quellen direkt oder indirekt übernommenen Daten und Konzepte sind unter Angabe der Quellen gekennzeichnet. Insbesondere habe ich hierfür nicht die entgeltliche Hilfe von Vermittlungs- beziehungsweise Beratungsdiensten (Promotionsberater oder anderer Personen) in Anspruch genommen. Niemand hat von mir unmittelbar oder mittelbar geldwerte Leistungen für Arbeiten erhalten, die im Zusammenhang mit dem Inhalt der vorgelegten Dissertation stehen.
2. Die Arbeit wurde bisher weder im In- noch im Ausland in gleicher oder ähnlicher Form einer anderen Prüfungsbehörde vorgelegt.
3. Die Bestimmungen der Promotionsordnung der Fakultät für Biologie der Universität Freiburg sind mir bekannt, insbesondere weiß ich, dass ich vor Vollzug der Promotion zur Führung des Dokortitels nicht berechtigt bin.

Declaration

1. I herewith declare that I have prepared the present work without any unallowed help from third parties and without the use of any aids beyond those given. All data and concepts taken either directly or indirectly from other sources are so indicated along with a notation of the source. In particular I have not made use of any paid assistance from exchange or consulting services (doctoral degree advisors or other persons). No one has received remuneration from me either directly or indirectly for work which is related to the content of the present dissertation.
2. The work has not been submitted in this country or abroad to any other examination board in this or similar form.
3. The provisions of the doctoral degree examination procedure of the Faculty of Biology of the University of Freiburg are known to me. In particular I am aware that before the awarding of the final doctoral degree I am not entitled to use the title of Dr.

Ort, Datum / Place, date

Unterschrift Doktorand*in / Signature doctoral candidate